

Franz Schieder vor einem Hausaltar, der von einer Schwarzenfelder Familie gespendet wurde – kurz bevor deren Haus an der Amberger Straße abgebrannt ist.

Bild: Dobler



# Am Anfang war das Wort

**Das Buch der Bücher, die Bibel, steht im Zentrum einer Ausstellung im Turmmuseum.**

**Schwarzenfeld.** Die neue Ausstellungssaison hat begonnen und die Bibel-Schau – komplettiert mit bäu-

erlichen Hinterglasbildern aus dem 19. und 20. Jahrhundert sowie mit sakralen Gegenständen aus häuslichem und kirchlichem Gebrauch – lädt zum Verweilen und Betrachten ein. Das kleine, aber feine Museum, hat jeden ersten Sonntag im Monat von 15 bis 17 Uhr offen, aber auch nach Anfrage (Schlossstraße 7).